

**Antrag für den Verkehrsausschuss am 10.12.2025**

**Versetzung der Verkehrszeichen 274-30 auf der Schwachhauser Heerstr. Ecke Kurfürstenallee**

1. Das Verkehrszeichen 274-30 signalisiert für den Kraftfahrtverkehr auf der Schwachhauser Heerstraße, der aus Richtung Kirchbachstraße kommend eindeutig, dass in dem Abschnitt nur 30 km/h gefahren werden darf.  
Für Fahrzeuge, die aus der Kurfürstenallee links in die Schwachhauser Heerstraße (Richtung Innenstadt) einbiegen ist das o.g. Verkehrszeichen schlecht zu erkennen. Insbesondere bei starker Verkehrslage, Dunkelheit und Regen wird das Verkehrszeichen häufig übersehen.  
Daher wird zur Erhöhung der Verkehrssicherheit beantragt, dass das Verkehrsschild ca. 10 Meter weiter in Richtung Schubertstraße versetzt wird.



2. Das Verkehrszeichen 274-30 signalisiert für den Kraftfahrtverkehr auf der Schwachhauser Heerstraße, die in Richtung Kirchbachstraße fahren eindeutig, dass in dem Abschnitt nur 30 km/h gefahren werden darf.

Für Fahrzeuge, die rechts von der Kurfürstenallee in die Schwachhauser Heerstraße (Richtung Kirchbachstraße) einbiegen, ist das Verkehrszeichen nicht gut sichtbar, weil es relativ nahe am Kreuzungsbereich steht. In diesem Bereich müssen Kraftfahrer auch den Radverkehr beachten, die von der Kurfürstenallee über die Schwachhauser Heerstraße fahren.

Daher wird zur Erhöhung der Verkehrssicherheit beantragt, dass das Verkehrsschild ca. 5-10 Meter weiter in Richtung Metzer Straße versetzt wird.

